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Sehr geehrter Herr Schulten, 

die SPD Fraktion beantragt, die folgenden Anfragen auf die Tagesordnung der nächsten Sit-

zung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus am 29.11.2016 

zu setzen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand des Breitbandausbaus im Meckenheimer Stadtgebiet?. 

 

2. Wann gedenkt die Verwaltung die in der Sitzung des Ausschusses am 25.11.2014 zu-

gesagte Einstellung ihres Berichts zur Breitbandversorgung der einzelnen Stadteile in 

das öffentliche Ratsinformationssystem zu vollziehen? 

 

Begründung: 

Der SPD Fraktion liegen Klagen von Bürgern vor, dass die zugesagte Mindestbandbreite in 

Meckenheim von 5 Mbit/s bei ihren Anschlüssen bislang nicht vorliegen. Teilweise wurden 

selbst keine 2 Mbits/s erreicht. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

(Dr. Brigitte Kuchta) 


